

Excélsior Sección: Nacional 2024-01-19 02:24:04

221 cm²

Página: 11

1/1



1 Estabilidad. Muy buena impresión causó ante inversionistas nacionales e internacionales el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O.** en la XXVIII Conferencia México de Santander, realizada en Cancún. Delineó de manera puntual la visión de la economía y las finanzas públicas del país. Más allá del crecimiento económico en 2023, que superó las expectativas de analistas y que para este año será superior al de la media de las naciones latinoamericanas, **Ramírez de la O** enfatizó que la transición al nuevo gobierno será con estabilidad y bienestar social. Por donde se mire hay certidumbre.

Prioridades. La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México inaugurará hoy un edificio de Atención a Víctimas que albergará oficinas de la Fiscalía de Desaparecidos, Delitos Sexuales y Delitos en agravio de Niñas, Niños y Adolescentes. El modelo busca la atención directa a la ciudadanía y poner a las víctimas al centro, como en su momento la exfiscal Ernestina Godoy lo diseñó en su administración. Pese a los vaivenes políticos no debe perderse el objetivo: el beneficio a la sociedad. Concretar el proyecto cumplirá, de manera ejemplar, el brindar justicia pronta y expedita.

Precampañas. Ayer terminó el periodo de precampañas con mítines de los tres aspirantes a la Presidencia de la República: Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez. Las precandidatas cerraron fuerte. Mientras que el representante deMC no la tiene fácil, porque inició y cerró el mismo día. Y, a partir de hoy viene la intercampaña, veda de 42 días, la cual puede ser aprovechada para que los tres personajes y sus equipos, a puerta cerrada, analicen logros y fallos. Para la sociedad, no está mal un poco de silencio. Ojalá los partidos respeten la ley electoral.

Nadie se salva. El PRI, que venía navegando de a muertito en este proceso electoral, adherido al proyecto de la oposición, con PAN y PRD, enfrenta una crisis interna que ya parece de lavadero. Integrantes del Organismo Nacional de Mujeres Priistas, expresaron su rechazo a las declaraciones de su expresidenta, la diputada Montserrat Arcos, quien acusó al líder Alejandro Alito Moreno de violencia política en razón de género. La actual presidenta del CEN del ONMPRI, Xitlalic Ceja, destacó que esta denuncia más bien parece "chantaje" y le reprocha su nula gratitud a Arcos respecto al partido que le dio cobijo. Si agua lleva, el río suena.

Alternancia. Nos cuentan que en Yucatán temen que Luis Felipe Saidén, quien ha estado al frente de Seguridad Pública durante varias administraciones, podría salir, pues Marcela Figueroa, subsecretaria de Desarrollo Institucional de la policía capitalina, tomaría el mando de los cuerpos policiacos si el candidato de Morena, Joaquín Díaz Mena, gana la elección a la gubernatura. Las estrategias de Saidén a lo largo de 17 años han sido tan efectivas que son las que mantienen a la entidad entre las más seguras del país. Si bien Figueroa tiene experiencia, primero habrá que esperar al voto de los electores. Piénsenlo.

